## Marion Trumpa kniffelt am besten

Skat- und Knobelabend des TC Rot-Weiß Bodenteich

Bad Bodenteich – Kürzlich fand wieder der Skat- und Knobelabend des TC Rot-Weiß Bodenteich statt. Angemeldet hatten sich 25 Personen, etwa ein Drittel aller Mitglieder. Zum Auftakt gab es ein Grünkohlessen.

Die Hälfte der Teilnehmer entschied sich fürs Knobeln, genauer gesagt Kniffeln. Dabei gab es eine Besonderheit: Im letzten Durchgang wurden die Spielregeln geändert. Beim Würfeln musste die Liste von oben nach unten abgearbeitet werden. Außerdem wurde an zwei Tischen Skat und an einem Doppelkopf gespielt. Es standen aber der Spaß und die Geselligkeit im Vordergrund.

Kurz vor Mitternacht standen die Platzierungen fest

und die Wurst- und Fleischpreise wurden vergeben. Beim Knobeln siegte Marion Trumpa vor Celina Kinastowski und Gerhard Wolters. Beim Skat landete Thomas Schlechter auf Platz eins, gefolgt von Manfred Schneider und Michael Schlechter. Beim Doppelkopf gewann Edgar Staßar vor Heinrich Nietfeld und Uwe Arndt.